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Maria Aparecida, e a comissão de eventos: foi desfeita até o próximo 
evento e  foi informado também a data da eleição do COMDEF, o con-
selheiro Ayrton Becalle, ficou de reformulara o edital de convocação e 
encaminhar para ser publicado no JOM. Sem mais deu-se encerrada 
a reunião do COMDEF.
                 
Ata do COMDEF REUNIÃO DIA 10/05/2018
O presidente deu início à reunião, passando a palavra ao Secretário 
Rene Lazari, que informou da falta da ata do mês de maio que ficou 
a cargo do conselheiro Ayrton Becalle, que até o momento não havia 
sido entregue.  Foi feita a leitura da carta renúncia dos conselheiros: 
Airton Becalle e Maria Elvira Senna, ficando o COMDEF, carente de 
dois representantes da Sociedade Civil, um titular e suplente, foi colo-
cado em discussão já que se aproxima o fim do mandato, que fosse 
composto o quadro pela próxima eleição ( julho 2018) o quadro de 
conselheiros, e a decisão aprovada por todos . Logo em seguida foi 
feito a leitura dos ofícios que foram: Secretaria de Urbanismo, solici-
tando os nomes de dois representantes do COMDEF, para Grupo de 
Trabalho Calçada Acessível, e foram aprovados os seguintes nomes: 
Renê Lazari (titular) e Elaine Teixeira (suplente). O Oficio resposta do 
CEPED, informando que estão sendo feitos os contatos com o mu-
nicípio de Tanguá e outros com objetivo de fortalecer e entregar os 
conselhos municipais do Estado do Rio de janeiro. Feita a leitura do 
oficio recebido nº026/2018 solicitando o apoio do COMDEF no sen-
tido de visita a Casa da Família Resgate para análise da situação, 
sendo composta a comissão de visitas pelos seguintes conselheiros: 
Thiago Reis, Maria Aparecida, Elânia e um representante da Secre-
taria de Assistência Social a ser indicada, esta visita, ficou agendada 
para o dia 22/05/2018 às 10h. Em resposta a denúncia feita pela a 
responsável do aluno Ravi de Oliveira, quanto à mediação do mesmo 
a Secretaria de Educação através da Gerência de Diversidade e In-
clusão Educacional informou que após acompanhamento pedagógico 
e conversa com professor regente e mediador não foi detectado im-
pedimento para o bom desenvolvimento pedagógico e relacional dos 
mesmos. Ficando a mesma a disposição de maiores esclarecimentos 
junto aos familiares, e resposta será também encaminhada à mãe de-
nunciante. Foi apresentado ao COMDEF, e encaminhado a Secretaria 
de Esportes com cópia para o gabinete do prefeito oficio nº 018/2018 
do COMDEF junto com o relatório da visita realizada pelo COMDEF e 
pela Comissão da Pessoa Com Deficiência, da Câmara de Vereado-
res, da Arena Flamengo citando falhas e solicitando providências. Foi 
apresentado pelo Conselheiro Renê Lazari, o convite encaminhado ao 
COMDEF, para participar do terceiro encontro Regional de conselhos 
que acontecera no município de Magé no dia 07/06/2018, na Câmara 
Municipal de Magé de 8h as 17h, foi solicitado para a Secretaria de 
Assistência o transporte. A Comissão Eleitoral fez a Leitura do Edital 
de Convocação para a Eleição do COMDEF Biênio 2018/2020, que se 
dará no dia 05/07/2018, foi aprovado por todos e encaminhado para a 
sua publicação. Sem mais deu-se encerrada a reunião do COMDEF.
Thiago Reis 
Presidente do COMDEF                              

Ata do COMDEF REUNIÃO DIA 25/06/2018
O presidente Thiago Reis, deu início à reunião, solicitando a leitura 
da ata anterior à Secretária administrativa do COMDEF, onde todos 
aprovaram por unanimidade, passando a palavra para o secretário 
geral, Rene Lazari que fez um breve relato de sua participação repre-
sentando p COMDEF/ Maricá no terceiro encontro de conselhos res-
saltando que na ocasião fez contato com uma das coordenadoras do 
DETRO RJ, Senhora Maria de Fátima que relatou a mesma a situação 
do transporte intermunicipal do município de Maricá, onde se registra 
a falta do ônibus rodoviários (duas portas) e falta de acessibilidade dos 
ônibus de uma porta, senhora Maria de Fátima se colocou a disposição 
do COMDEF de Maricá para realização de um trabalho de fiscalização 
no município proposta esta coloca na plenária e aprovada por todos, 
a conselheira Maria Aparecida, propôs que a primeira ação, fosse o 
envio de um ofício a Empresas Nossa Senhora do Amparo, solicitando 
informações necessárias, nesta ficou acordado. A comissão de visitas 
do COMDEF, junto com a Comissão do CMAS, informou por falta de 
agenda ainda não foi concluído o relatório da visita a casa Resgate e 
ficou marcada uma próxima reunião para o dia 03/07/2018. A conse-
lheira Maria Beatriz comunicou que a Secretaria de Assistência esta 
assumindo a implantação e direção da APAI/ Maricá, e que o processo 
esta bem adiantado. A conselheira Helen representando a Secretaria 
de Educação fez seu relato de forma indignada sobre as atitudes de 
alguns profissionais médicos que dão o primeiro atendimento a crian-
ça PCD e encaminham para a escola com Laudo, que não segue o 
protocolo de saúde, e que em certos momentos interferem no proto-
colo pedagógico de Educação, informou também que solicitou a sua 
Secretaria uma agenda com a Secretária de saúde, a fim de construir 

lhos municipais que queira se estruturar ou que estejam com qual-
quer dificuldade para o seu funcionamento, disse também que nesta 
ocasião apresentou o palestrante ( Drº João Gabriel) que falou sobre 
Doenças Raras, que acomete cerca de  quinze milhões de pessoas 
em todo o Brasil sendo seis milhões só no estado do Rio de Janeiro, 
aproveitando-se o conselheiro  Rene Lazari Convidou o mesmo  a 
realizar um seminário em maricá, convite que foi aceito de pronto, e 
fará contato para se organizar e agendar, a Conselheira Maria Apa-
recida questionou  sobre a quantidade  de  vagas destinadas para 
cada conselho do Curso de capacitação de Conselheiros de Direitos 
realizado pelo Movimentos de Mulheres de São Gonçalo, e foi infor-
mada que a limitação partiu da Senhora Lecy das Graças Alberty da 
Secretaria de participação Popular Direitos Humanos e mulher,  e que 
na realidade esta informação não procede, foi dada logo em seguida  
a palavra a senhora Aline da Costa Basto, que  se apresentou sendo 
da Subsecretaria de Políticas para pessoa com deficiência ocupan-
do o cargo de Subsecretária tendo como sua competência orientar 
cadastrar e efetivar a concessão de vale social no município, após 
alguns esclarecimentos do trabalho junto do vale social a Senhora 
Aline explicou que por ser de sua competência apenas a concessão 
de vale social não cabe a nomenclatura  Subsecretaria de politicas, 
e  já solicitou a troca para coordenadoria ou ... Porem ainda consta 
como Subsecretaria. A conselheira Helen fez alguns informes sobreo 
novo organograma da Secretaria de educação, e que agora responde 
como Gerente informou também que A escola Rinalda deixou de ser 
uma escola especial para ser uma escolar regular falou que diminuiu 
consideradamente a carência de mediadores da rede e informou que 
a Secretaria de Educação ira realizar no período de 02 a 06 de abril a 
Semana de Conscientização do AUTISMO, com caminhada palestras 
e atividades voltou a falar do Rinalda, informando que já esta aconte-
cendo o EJA diurno na unidade faltando, mas divulgação para que as 
pessoas sem deficiência também participem. Os Conselheiros Ayrton 
Becalle e Ana Claudia comentaram sobre a visita feita a Quadra de 
Esporte do Flamengo, e que esta sendo elaborado no o relatório será 
apresentada na próxima reunião, o presidente informou sobre a reu-
nião com a Senhora Lecy, e demais conselhos aonde foi discutida a 
nomenclatura Coordenadoria de Conselhos, nesta reunião foi afirma-
do pela Senhora Lecy que será criado a Casa dos Conselhos a fim de 
abrigar os conselhos municipais e com toda a estrutura necessária, 
as conselheiras aparecida e Adriana Sales, membras da comissão de 
evento, cogitaram uma reunião para falar sobre o Dia de conscientiza-
ção do Autista, a conselheira Helen, ofereceu o evento da Secretaria 
de Educação para que fosse usada,  a conselheira Adriana que ira 
participar com as mães Unidas pelo Sarem e ficou acordada entre elas  
a participação, A conselheira Elaine, falou sobre a situação do NAIR , 
que ainda continua sem solução efetiva.  Sem mais deu-se encerrada 
reunião do COMDEF.
Thiago Reis
Presidente do COMDEF

Ata do COMDEF REUNIÃO DIA 13/04/2018
O Presidente deu início à reunião, passando a palavra ao Vice-pre-
sidente Ayrton Becalle, onde ele justificou a falta do Secretário Geral 
senhor Renê Lazari, que por motivo de força maior não poderá com-
parecer a esta reunião, o conselheiro Ayrton Becalle, fez a leitura da 
anterior do mês de março, após alguns ajustes a mesma foi aprova 
para publicação. Foi lido o e-mail da senhora Fernanda de Oliveira 
Farias, Mãe de Ravi de Oliveira Fileres, autista de sete anos de ida-
de aluno da E.M Maria Cristina de L. Correia. Localizada na Rua 9 
do jardim Atlântico em Itaipuaçu. Onde, a mesma solicita ajuda, pós 
seu filho passou a apresentar alteração de comportamento e queixas 
de agressão. Leitura dos ofícios: O conselheiro Ayrton Becalle, fez a 
leitura do ofício enviado do Conselho Tutelar a respeito da Denúncia 
nº 727877, onde informa a falta de mediador para o aluno Nikolas 
Almeida, do Colégio Estadual Elisiário Matta informou também que 
o COMDEF dando encaminhamento a esta demanda oficiou o NA-
PES, Araruama que de pronto encaminhou oficio resposta e orientou o 
conselho a buscar o colégio, assim foi feito através de uma comissão 
formada pelos conselheiros Thiago Reis, Rene Lazari, Helen Silva Ri-
beiro e Elaine Teixeira, que receberam da diretora a informação que o 
caso já havia encaminhado a regional e aguardava resposta a seguir a 
mesma resposta foi dada a via ofício, e logo após foi encaminhado ofi-
cio resposta ao conselho Tutelar foi sugerido que fosse encaminhado 
a Secretaria de Educação informações sobre quantitativos de alunos 
PCD, que estão terminando o ensino fundamental e indo para o médio. 
A Conselheira Ana Claudia fez a leitura do relatório da visita feita pelo 
COMDEF, junto com a comissão PCD da Câmara de Vereadores a 
quadra de esporte recém-inaugurada, Arena Flamengo.  Na questão 
relacionada a Comissão de Ética deste conselho ficou formada pelos 
conselheiros: Adriana Salles, Mônica, Maria Beatriz, Ayrton Becalle, 

Companhia de Desenvolvimento de Maricá, em 11 de julho de 2018.
José Orlando Dias 
Diretor Presidente

ORDEM DE INÍCIO DOS SERVIÇOS
Processo Administrativo n.º: 0000362/2018 
Concorrência Pública n.º: 02/2018
Termo de Contrato n.º: 35/2018
OBJETO: SERVIÇOS DE ENGENHARIA ESPECIALIZADA COM O 
FORNECIMENTO DOS EQUIPAMENTOS E PROJETOS NECES-
SÁRIOS À IMPLANTAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO DE UMA ESTAÇÃO 
PRESTADORA DE SERVIÇOS DE TELECOMUNICAÇÕES E DE 
TRÁFEGO AÉREO (EPTA), CATEGORIA “A” E DE AUXÍLIOS DE 
PROTEÇÃO AO VOO NO AERÓDROMO MUNICIPAL DE MARICÁ 
- SDMC, INCLUINDO O FORNECIMENTO, INSTALAÇÃO E MA-
NUTENÇÃO DE ESTAÇÃO METEOROLÓGICA DE SUPERFÍCIE 
CATEGORIA 3 (EMS-3), ESTAÇÃO DE COMUNICAÇÃO VHF AE-
RONÁUTICO, SISTEMA DE GRAVAÇÃO DE MENSAGENS AERO-
NÁUTICAS, CARTA DE VISIBILIDADE, CARTA DE APROXIMAÇÃO 
VISUAL (VAC),  RNAV/GNSS (COM PROCEDIMENTOS DE CHE-
GADA E SAÍDA), PBZPA IFR NÃO PRECISÃO, HOMOLOGAÇÃO 
E ALTERAÇÃO CADASTRAL DO AERÓDROMO JUNTA A ANAC E 
COMAER PARA IFR NÃO PRECISÃO DIURNO, PUBLICAÇÕES AE-
RONÁUTICAS, CARTAS E MAPAS, SISTEMA SGTAI, LICENÇA ANA-
TEL, TAXAS ATAN/DECEA, MOBILIÁRIO E FERRAMENTAL PARA 
ELABORAÇÃO DE PLANOS DE VOOS E DEMAIS COMPONENTES 
NECESSÁRIOS À HOMOLOGAÇÃO DA REFERIDA EPTA).
PARTES: COMPANHIA DE DESENVOLVIMENTO DE MARICA S.A. – 
CODEMAR E RSA ENGENHARIA LTDA.
DATA DE INÍCIO DOS SERVIÇOS: 11/07/2018.
Maricá, 11 de julho de 2018.
José Orlando de Azevedo Dias
Diretor Presidente
    
RESPOSTA A IMPUGNAÇÃO DE EDITAL DA TOMADA DE PREÇO 
04/2018
Processo Administrativo n.º 15218/2018. 
Requerente: ENAR ENGENHARIA E ARQUITETURA LTDA
Decisão: DEFERIDO.

A COMPANHIA DE DESENVOLVIMENTO DE MARICÁ,
COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO
AVISO DE REABERTURA DE PRAZO TOMADA DE PREÇO Nº 
07/2017-CODEMAR
O(a) Presidente da Comissão Permanente de Licitação: José Luiz da 
Silva Fernandes, no uso de suas atribuições, informa  a REABER-
TURA da licitação supracitada, que tem por objeto: Contratação de 
empresa especializada para elaboração do Projeto  para instalação 
de equipamentos e obras para implantação do Sistema de Sinalização 
Luminosa e auxílios a navegação aérea (PAPI), no Aeródromo Muni-
cipal de Maricá (SDMC).Data: 13/08/2018 às 10h 30min. Os interes-
sados em retirar o edital e os que já retiraram deverão comparecer a 
Rua Jovino Duarte de Oliveira, nº 481, Galpão Central- Aeroporto de 
Maricá- Centro- Maricá/RJ, portando carimbo contendo CNPJ e Razão 
Social, 01 (um) CD-RW virgem e uma resma, das 14h ás 16:30, ou so-
licitar pelos e-mails: licitacoes@codemar-sa.com.br ou cplcodemar@
gmail.com. Informações pelo telefone: 21 2634-1318. 

CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS  
DA PESSOA COM DEFICIÊNCIA – 

COMDEF/MARICÁ

Ata do COMDEF REUNIÃO DIA 08/03/2018
O presidente deu início a reunião, passando a palavra ao Secretário 
Rene Lazari, que fez os seguintes informes recomposição da comis-
são permanente de Ética e justiça criação da Comissão eleitoral a fim 
de construir a eleição dos novos membros da sociedade civil do COM-
DEF, a Comissão eleitoral ficou composta pelos conselheiros Ayrton 
Becalle, Elaine Teixeira, Thiago Reis e Rene Lazari, A Comissão de 
ética ainda não totalmente composta ficou com os conselheiros: Ayr-
ton e Maria aparecida, e ficou de se esperar se outros membros se 
candidatem ate a próxima reunião em relação a comissão de eventos, 
constituída na reunião anterior afim de organizar caminhada e elaborar 
o informativo do COMDEF por não ter ser reunido e apresentado o tra-
balho, foi desfeita, porem entretanto a pedido das conselheira Adriana 
Salles e Maria Aparecida foi criada a nova comissão de eventos a fim 
de promover eventos sobre o dia da Sindrome de dawn e o dia do 
autista ficando as mesma responsáveis pela comissão de eventos, o 
Senhor  Rene Lazari informou a presença da Senhora Aline  Costa 
Bastos, que Gentilmente atendeu ao convite do COMDEF, Para pres-
tar esclarecimentos a respeito do seu cargo(Subsecretária de Políticas 
para a Pessoa com Deficiência) da SMAS,foi apresentado o relató-
rio da presença do COMDEF, na reunião Ordinária do CEPED/RJ,  o 
conselheiro Renê informou que a nova diretoria do CEPED, alem de 
administração do Conselho vai cuidar também  do apoio aos Conse-
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